
愛知県プラスチックリサイクル協同組合 令和元年第７回理事会議事録 

 

 日時：令和２年 3 月１８日 

メール配信 

3 月 27 日回答期限 

場所：メールにて 

 

１．開会 

２．出席者の確認 

※メール理事会の為、割愛  返信（4 月 1 日現在）  11/14    

３．配布資料の確認 

４．理事長挨拶 

割愛 

５．議事録作成者ならびに署名者の指名                  事務局 

６．前回議事録の確認 

７．議題確認 

８．報告事項 

JPRA よりご依頼頂いた、名簿作成、生産高の取り纏めについては事務局で対応。 

 以下、4 月 1 日段階回答 

※①名簿返信  23/31 ②生産高返信 11/31  

９．審議事項 

１）新春講演会・賀詞交歓会 報告について 

賛成 １１名 反対 0 名  全返信 11 件中 

意見 

・来年より予算を増やして欲しいです。 

➡審議可決 

１０． 協議事項 

１）２０２０年度 通常総会について         事務局・三河分科会 

・講演内容についてアンケート実施 

結果：三河分科会に一任 １０票  記入なし １名  全返信 11 件中  

   講師① ◆第 1 希望 ０票 ◆第 2 希望 ３票 ◆第 3 希望 １票 

   講師② ◆第 1 希望 ４票 ◆第 2 希望 ０票 ◆第 3 希望 ０票 

   講師③ ◆第 1 希望 ０票 ◆第 2 希望 １票 ◆第 3 希望 ４票 

この結果を受けて、次回理事会の審議までに、三河分科会により講師選定。 

意見 

・各講師のテーマは何ですか？ 



     ➡  ①森秀樹様…比重分離などをはじめとする、選別について 

②守富寛様…廃棄物の有効活用について 全般的な話 

③高橋敦士様…国の動きと、愛知県独自の循環型システムネットワークの             

構築について 

・予算を組んでいるのか 

 ➡年間予算の中で調整中ですが、3 万円を目途に組める予定です。 

・ 

２）２０１９年度 年間決算について               事務局 

・資料配布、次回理事会にて審議 

１３．討議事項 

  １）２０２０年度 年間事業計画について             事務局 

    各日程について確認、全ての日程について、半数以上の賛成を頂きました。 

    ※JPRA からの日程連絡待ちにつき、一部保留分については、 

     次回理事会で再上程します。 

３）２０２０年度 年間予算について               事務局 

※次回理事会にて 

 

１４．意見交換 

１）分科会、ユース会報告 

・尾張分科会     開催ない 

・名古屋・ビニール分科会   開催なし 

・三河分科会        開催なし 

・ユース会      2 月 14 日 教育事業開催 報告書添付 

１５．連絡事項 

   １）今後のスケジュール 

１６．次回開催日の確認 

   日時：令和２年５月１３日（水） １５：００～１７：００ 

   場所：いその㈱ 

１７．閉会 


